

Le changement de la date des élections aggravera le conflit de l'opposition au Venezuela



La Havane, 21 février, (RHC)- Le secrétaire général du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a estimé que le changement de la date des élections par le Conseil national électoral (CNE) aggravera le conflit interne entre les groupes d'opposition.

Lors de l'émission Con el Mazo Dando, le politicien vénézuélien a déclaré qu'étant donné que les élections pour élire l'Assemblée nationale (Parlement), les gouverneurs et les conseils législatifs des États étaient prévues pour le 27 avril, il en resterait quelques-uns, « mais comme elles auront lieu le 25 mai, il n'y aura plus personne. Ils vont se battre entre eux !

Diosdado Cabello, également ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, a déclaré que la droite ne tolérerait plus les mensonges de l'ultra-droitière Maria Corina Machado.

« Pourquoi Henrique Capriles sort-il pour parler d'elle ? Parce qu'il voit les vautours autour d'elle, ils l'attaquent parce qu'elle a été la vendeuse d'illusions et qu'elle a dit : « ici, il n'y a pas d'élections sans moi », et elle a dû se mordre la queue parce que nous sommes allés aux élections et qu'ils ont perdu », a déclaré Diosdado Cabello.

Elle a dit aux gens qu'en décembre tout serait fini, puis elle a dit cela le 10 janvier et rien ne s'est passé, a-t-il précisé.

Diosdado Cabello a déploré que Mme Machado ait encore des partisans qui la croient « parce qu'ils sont remplis de haine ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377107-le-changement-de-la-date-des-elections-aggravera-le-conflit-de-lopposition-au-venezuela>



Radio Habana Cuba